グループホームひので通信

2022年 5月 第211号

コロナ禍はまだ続いていますが、少しずつ賑わいが戻ってきていますね。

今月はひのでのご利用者を紹介をしたいと思います。皆さんの明るい笑顔に職員も日々元気をもらっています。気温も上がり始めて暑さに身体がついていけていませんが頑張りましょう!



百花繚乱ひのでの笑顔







































今から 4 年前の 5 月 1 日に施行された新元号「令和」。今ではすっかり馴染んでいますが、 発表された当時は戸惑った人も多いのではないでしょうか?

この「元号」、そもそも中国で始まって、漢字を使う文化のある周辺国に広まりました。 例えば韓国や北朝鮮、ベトナムや台湾でも使われていましたが、今も使っているのは世界 でも日本だけになってしまいました。

ちなみに令和に決定する前に予想された元号では「安永」「安久」「安明」など、「安」の 漢字が人気だったようですね。

今月から新たにひので通信員となりました山田有希子と申します。分からないことばかりで見辛い点もあるかと思いますが、少しずつ進歩していければと思っています。今後も楽しく元気になる様な紙面にしていこうと思いますので、よろしくお願いします!